



Cgt des personnels territoriaux d'Aulnay-sous-Bois

Pétition

Collectif des ATSEM
le 2 juillet 2015

AFFECTATIONS DE RENTREE SCOLAIRE – MARRE ! MARRE ! MARRE !

Chaque fin d'année scolaire, la direction de l'éducation demande aux ATSEM leur vœu pour leur affectation de rentrée. Pourtant, nos vœux sont rarement respectés et/ou décidé à la dernière minute et sans notre consentement.

Malgré plusieurs plaintes de notre part, et ce depuis plusieurs années, sur la manière dont ces affectations sont faites, cette année encore, nous subissons les décisions arbitraires.

On en a marre :

- d'être ballotté dans les écoles au bon vouloir de nos responsables
- que nos choix ne soient pas considérés
- de ne pas pouvoir rester dans l'école de notre choix alors qu'il n'y a aucun souci avec l'équipe éducative
- d'être obligé de « quémander » une explication quand nos choix ne sont pas respectés et qu'on nous envoie « balader »
- d'être informé après l'éducation nationale de l'école d'affectation, alors que notre consentement n'est pas encore recueilli
- que rien ne soit préparé avant la rentrée (ateliers, samedis...)
- de ne pas avoir été réuni au moins une fois dans l'année, par nos supérieurs
- de n'avoir pas eu d'explication claire au sujet du nouveau prestataire de l'animation (pas de note de service)
- d'être évalué par l'éducation nationale sans pouvoir nous-même les évaluer
- d'être démotivé du fait du manque d'échange, de compréhension et de soutien de notre hiérarchie

**NOUS SOUHAITONS QUE NOS MISSIONS ET NOTRE IMPLICATION QUI SONT
COMPLETEMENT DECONSIDEREES SOIENT MIEUX RECONNUES ET RETROUVER UN SENS
DANS NOTRE TRAVAIL**

Nom	Prénom	Signature

